

COMPETICIONES

La LVP se alía con PlayStation para crear una plataforma oficial de eSports en España

La PlayStation League integrará un sistema de gamificación y lanzará nuevas competiciones con el objetivo de hacer más completa la experiencia de juego.

Palco23
17 abr 2017 - 09:56

Sony y la Liga de Videojuegos Profesional (LVP) se alían. La compañía de electrónica de consumo y la competición de eSports de Mediapro han anunciado el lanzamiento de PlayStation League, una plataforma de juego con nuevas competiciones y un sistema de gamificación.

Los usuarios de PlayStation Plus podrán competir en videojuegos como Call of Duty; Infinity Warfare; Fifa 17; Fifa Ultimate 17; PES 2017; NBA 2K17; Uncharted 4; Rocket League, y Street Fighter V.

La novedad más destacable es la integración de un sistema de gamificación para hacer más completa la experiencia de juego, ya que los jugadores irán ganando monedas de oro virtuales y aumentando su experiencia a medida que compitan en los diferentes torneos. Estos premios podrán canjearse por premios directos que llegarán al instante al usuario.

Por otro lado, se creará el circuito PlayStation Plus Challenge, enfocado principalmente como incubadora para aquellos usuarios que quieran abrirse un hueco a nivel profesional dentro del competitivo mundo de los eSports. La plataforma también incluirá torneos que dan acceso a la Superliga Orange, al Open del Red Bull Kumite 2017, a las Orange Cups, y a los Domino's Season Challenges.

Lucía Perdomo, la directora de este proyecto, ha explicado que "desde que lanzamos la Liga Oficial PlayStation hace tres años ha evolucionado la forma en que el jugador afronta la competición. Ahora demanda sesiones de juego más cortas y menor exigencia en cuanto a compromiso con otros jugadores o con un calendario".

"Por otra parte, el crecimiento en el número de jugadores ha hecho que la anterior

PALCO23

plataforma se nos quedase pequeña. Por todo, era necesario un cambio; adaptarnos y mejorar nuestra oferta competitiva. Y qué mejor *partner* para llevar a cabo un cambio tan ambicioso como éste que la LVP, quienes aportarán toda la experiencia que han acumulado al gestionar durante años la mayor competición de videojuegos de España”.

Por su parte, César Roses, director de competición de la LVP, ha señalado que “gracias a esta importante alianza creamos el punto de encuentro que aúna a todos los jugadores de PlayStation. Un punto de encuentro a la altura de las exigencias de nuestros usuarios”.